

La actriz mexicana Violeta Isfel abre un restaurante

La actriz mexicana Violeta Isfel comenzó en el mundo de la comida rápida vendiendo sus propias hamburguesas. “Lo hice como un experimento”, dice la actriz sobre su decisión.

(1) Según cuenta Violeta en una entrevista a *El Economista*, todo comenzó por casualidad. “Tenía ganas de comer unas hamburguesas, pero no las que se venden en el supermercado”. Por eso decidió investigar todo tipo de recetas de hamburguesas hasta encontrar las que le pueden gustar a todo el mundo. Así empezó su comercio de hamburguesas desde su casa.

(2) Ahora tiene su propio restaurante en un centro comercial de México y ya tiene 15 empleados. En la inauguración¹⁾ de este local estuvieron presentes su marido y su familia que la apoyaron desde el primer día. Durante la apertura agradeció a su marido por estimularla a continuar y por compartir sus extraordinarias ideas y su pasión en todo momento.

(3) Gracias a su restaurante, Violeta tiene por fin una vida más normal y puede disfrutar de su casa: “Mi casa ya no era casa, era un negocio”, dice Violeta. “Solo trabajaba: me despertaba, hacía carne, entregaba el pedido... me despertaba, hacía carne, entregaba...”.



adaptado de: www.diezminutos.es, 16-09-2020

noot 1 la inauguración = de officiële opening